

Su presidente Rolando Jiménez dio el vamos a esta iniciativa en Punta Arenas

Movilh lanza campaña que busca terminar con las exclusiones legales y sociales de los homosexuales

» A través de la página web del Movimiento lograron reunir 12 mil firmas de apoyo en 72 horas.

Ayer, Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), realizó el lanzamiento en Punta Arenas de la campaña "El amor es amor", la cual busca a través de spot y afiches que mantienen como rostros a actores y animadores de televisión, como así también a políticos de todos los sectores, sensibilizar a la ciudadanía y a las autoridades de todos los poderes del

Estado sobre la importancia y urgente necesidad de terminar con las exclusiones legales y sociales.

A su vez, la iniciativa -según señaló- busca contribuir al avance de diversas leyes a saber, como la que establece medidas contra la discriminación; de identidad de género; de igualdad legal para todas las parejas; la derogación del artículo 365 del Código Penal, que fija en 14 años la edad de

consentimiento sexual para heterosexuales y lesbianas, en circunstancias que para gays es de 18, y la derogación o modificación del artículo 373 del Código Penal, que al sancionar sin precisión las ofensas al pudor, la moral y las buenas costumbres, se presta para los atropellos policiales contra lesbianas, gays, bisexuales o transexuales que expresan su afecto en público.

Explicó Jiménez que a

» Su principal anhelo es formar una agrupación en Magallanes

través de la página web de la campaña, <http://www.movilh.cl/elamoresamor>, se lograron reunir 12 mil firmas en 72 horas, las cuales fueron entregadas en la última Comisión de Constitución, Legislación y Justicia.



Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), mostrando el afiche de la campaña "El amor es amor", el cual tiene como protagonistas a rostros de televisión y a políticos de todos los sectores.

Movimiento regional

Uno de los anhelos del presidente del Movilh, es que el movimiento mantenga una agrupación en

Magallanes, con el objetivo de continuar luchando por la integración y liberación homosexual desde nuestra región, según remarcó.